

Cette année, les Journées Européennes du Patrimoine sont placées sous le thème de la jeunesse. C'est donc tout naturellement que Vieux-la-Romaine propose de parler certes d'archéologie, mais au travers du jeu et du jouet dans l'Antiquité !

Pour petits et grands enfants, jeunes et moins jeunes, les jeux et jouets dans l'Antiquité se déclinent pendant deux jours sous forme de visites, d'ateliers de fabrication, d'initiations aux jeux...

Fabriquer...

Inspirez-vous des objets présentés dans l'exposition *Jeux et jouets dans l'Antiquité* pour fabriquer vos propres jeux ! **Samedi et dimanche de 14h à 18h.**



... un sifflet-oiseau

Petits et grands façonnent des sifflets en terre en forme de poules, répliques d'objets archéologiques de l'Antiquité.

... une petite figurine animale

Les enfants gallo-romains avaient de petites figurines d'animaux en terre cuite pour s'amuser et jouer. Choisissez votre animal préféré et façonnez une figurine.



... une toupie en terre

Travaillez la terre au creux de vos mains et fabriquez en quelques minutes une petite toupie à décorer selon vos envies !

... un plateau de jeu romain

Réalisez un plateau de jeu de marelle en terre, jeu de stratégie qui était très apprécié des Romains.

Jouer...



Jeux antiques

Coup de Vénus, latruncules, jeu du delta, lancers de noix... testez votre stratégie ou votre agilité en jouant aux jeux favoris des Romains !

Des jeux d'adresse adaptés au tout petits jusqu'aux jeux de plateaux qui demanderont patience et réflexion, chacun trouvera de quoi s'amuser.

Samedi et dimanche de 10h à 18h.

Jeux de société

Les associations Jouons Ensemble et Amuz'Mouen vous présentent différents jeux de société inspirés de l'Antiquité : Les bâtisseurs, Lutèce, Avé... Qu'il s'agisse de développer une ville antique, de construire des monuments ou tenter de devenir Sénateur, les cartes vous plongent dans l'Antiquité !

Dimanche de 10h à 18h.



Jeux surdimensionnés en bois

Qu'ils datent d'hier ou d'aujourd'hui, des jeux géants en bois seront installés toute la journée de dimanche. Ces jeux sauront rappeler des souvenirs de foires ou kermesses et satisfaire la curiosité des plus jeunes. Suspens et fous rires assurés !

Dimanche de 10h à 18h.

Avec les associations



Visiter...

Les visites commentées



Les maisons gallo-romaines

A Vieux-la-Romaine, deux « *domus* » restaurées vous sont présentées : la **Maison au Grand Péristyle**, luxueuse demeure de notable dans le quartier chic du forum, et la **Maison à la cour en U**, plus modeste, dans un quartier artisanal et commerçant.

Le Forum

Monument emblématique des villes romaines, le Forum est le lieu où se joue l'activité politique, économique et judiciaire de la cité. Découvrez les vestiges de ce monument exceptionnellement conservé et qui est d'ordinaire fermé au public.



Visites commentées de l'EXPO Jeux et jouets dans l'Antiquité

Si la vie peut être un jeu, le jeu, à coup sûr, fait partie de la vie. Dans chaque société, jeux et jouets accompagnent toutes les étapes de l'existence. Qu'en était-il dans l'Antiquité gréco-romaine ? Jouait-on hier différemment d'aujourd'hui ?

Depuis les hochets du tout-petit, en passant par les jouets mobiles, poupées et jeux de pions, votre guide vous livrera tous les secrets du monde du jouet dans l'Antiquité.

Samedi et dimanche, départs réguliers de 10h à 18h.

En pratique :

Samedi 16 et dimanche 17 septembre, de 10h à 18h

Gratuit, pas de réservations.

Contacts presse :

Xavier Savary
Xavier.savary@calvados.fr

Hélène Farcy
Helene.farcy@calvados.fr